

10.—(15921) Soumis un rapport du Surintendant de Police, représentant que depuis la retraite du Capitaine Charbonneau, le logement occupé par ce dernier au-dessus du poste No 15, est vacant, et recommandant de le sous-louer, suivant le consentement du propriétaire, M. Jules Matte.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de référer le dossier au Surintendant des Edifices Municipaux, pour y donner suite.

11.—Soumis le dossier concernant la demande de Madame Veuve A. Saint-Amour, dont la mari aurait été tué accidentellement en travaillant au service de la Cité.

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

12.—(16081) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. F. H. Hopkins & Co., d'un dépôt de \$2,232 fait en rapport avec leur soumission, pour la fourniture de machineries.

13.—(16082) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de la réclamation de M. A. Thémens, d'un montant de \$50.80, représentant le coût de l'achat du bois nécessaire à la construction d'un trottoir, vis-à-vis les Nos 1866 à 1904, avenue Esplanade.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si M. Themens peut réclamer le paiement dudit montant.

14.—(15650) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la reconstruction d'un plancher en ciment dans les passages du Marché Bonsecours.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$5,624.64 pour la construction dudit plancher.

Son Honneur le Maire prend son siège.

15.—Soumis le dossier concernant le cas du pompier Georges Lavoie, qui fut envoyé sur la recommandation du Médecin du Département des Incendies, à l'Institut de la "Laurentian Society", à Sainte-Agathe.

Résolu: De ne pas concourir dans le rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que la Ville paye le compte de la "Laurentian Society", au montant de \$222.42, couvrant les frais de traitement encourus par M. Lavoie.

16.—(16093) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de faire certaines réparations aux cabinets d'aisance d'une propriété portant le No 1211 rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux, au coût approximatif de \$5, et de voter à cette fin ladite somme de \$5.

17.—(16084) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant qu'il n'a pu localiser le canal d'égout qui devra recevoir l'eau qui s'accumule dans les citernes situées dans la cave de la chambre des machines du système frigorifique du Marché Bonsecours.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant des Egouts, pour informer le Surintendant des Marchés de l'endroit où se trouve cet égout.

18.—Soumis un projet d'acte de cession de certaines portions des avenues Osborne et Grand Boulevard, dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport.

19.—(15927) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet de la nomination d'un percepteur extérieur dans son département.

Résolu: De charger MM. Michael Downes et P. Collins, de faire comparaître devant eux tous les candidats actuels à la position de collecteur, de se renseigner sur leurs connaissances, leur état de service, leur conduite, leur caractère et leurs aptitudes, et de faire rapport sur lesdits candidats, par ordre de mérite.

Ajournement.

L. N. SENECALE
Secrétaire.

10.—(15921) Submitted a report from the Superintendent of Police, stating that, since the resignation of Captain Charbonneau the lodging occupied by the latter over No. 15 police-station, is vacant, and recommending that the same be sub-let, with the consent of Mr. Jules Matte, the proprietor.

Resolved: To concur in said report and refer the same to the Superintendent of the Municipal Buildings with instructions to act thereon.

11.—Submitted the documents concerning the application made by Widow A. St-Amour, whose husband was accidentally killed while working for the City.

Referred to the Claims Department.

12.—(16081) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs. F. H. Hopkins & Co., of a deposit of \$2,232 made in connection with their tender for the supply of machinery.

13.—(16082) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, anent a claim of Mr. A. Themens for a sum of \$50.80, representing the cost of the wood purchased for the construction of a sidewalk, opposite Nos. 1866 to 1904, Esplanade avenue.

Referred to the Law Department, in order to know if Mr. Themens is entitled to said amount.

14.—(15650) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that a cement floor be laid in the corridors of Bonsecours Market.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$5,624.64 be voted for the construction of said floor.

His Worship the Mayor took his seat.

15.—Submitted the documents concerning the case of fireman Georges Lavoie, who was sent to the Institute of the Laurentian Society, at St. Agathe, on the recommendation of the Physician of the Fire Department.

Resolved: Not to concur in the report of the Chief of the Fire Department, recommending that the City pay the account of the Laurentian Society, amounting to \$222.42, covering the cost of the treatment undergone by Mr. Lavoie.

16.—(16093) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that certain repairs be made to the water-closets of a property bearing No. 1211, Notre Dame street West.

Resolved: To authorize said repairs at an approximate cost of \$5, and to vote said sum for said purpose.

17.—(16084) Submitted a report from the Superintendent of Markets stating that he could not find out the sewer which is to drain the water accumulating in the tanks situated in the cellar of the machine room of the refrigerating plant, at Bonsecours Market.

Resolved: That said report be referred to the Engineer Superintendent of Sewers with instructions to indicate to the Superintendent of the Market Department the place where said sewer is located.

18.—Submitted a draft of agreement for the cession of certain parts of Osborne avenue and Grand Boulevard, Notre Dame de Graces Ward.

Referred to the Chief Engineer for a report.

19.—(15927) Submitted a report from the City Treasurer on the appointment of an outside collector in his department.

Resolved: That Messrs. Michael Downes and P. Collins be requested to notify all the present candidates to the position of collection, to appear before them, and to inquire into their knowledge, their antecedents, their conduct, their character and their qualifications, and report on said candidates by order of merit.

Adjourned.

L. N. SENECALE
Secretary.